

## Jahresbericht Spielmannszug 2011



Im Februar ging es wie jedes Jahr ab zum Karneval nach Bergheim. In der Hochburg der 5. Jahreszeit marschierten wir, von Samstag bis Rosenmontag, in bunten Clownskostümen bei den Umzügen mit.

Ganz unter dem Motto „Traditionsmusik ade“ eröffneten wir unser Frühjahrskonzert im März. Dort präsentierten wir die Entwicklung unserer Spielmannszugmusik von traditioneller Marschmusik bis hin zu modernen Arrangements aus der Film und Popmusik. Auch in diesem Jahr konnten die Zuschauer bei Kaffee und Kuchen unserer Musik lauschen und mitsingen.

Anfang Mai fuhren wir zur Landesgartenschau nach Norderstedt. Im Rahmen eines „Landesmusiktages“ traten wir mit anderen Musikvereinen aus ganz Schleswig-Holstein auf. Auf dem gesamten Gelände der Gartenschau erklangen die Töne der Spielmannszüge. Bei strahlend blauem Himmel spielten wir unsere fetzigen Stücke. In den Pausen schlenderten wir über das Gelände und genossen den sonnigen Tag.

Auf dem diesjährigen Weihnachtsmarkt im November präsentierten wir uns mit einem kleinen Standkonzert. An unserem Stand verkauften wir unsere alljährlichen selbstgebackenen Kekse, die wir an den Wochenenden zuvor mit viel Fleißarbeit gebacken hatten.

Für 2012 stehen wieder einigen Fahrten an:

- Karneval nach Bergheim
- Frühjahrskonzert im März
- Gastauftritt beim Konzert des Musikzuges Wesselburen
- Übungswochenende in Sperenberg bei Berlin
- Jubiläumswochenende im August; 100 Jahre TuS Esingen und 60 jähriges Bestehen unseres Spielmannszuges

Tornesch, März 2012

Julia Kasprick & Christiane Jacobsen